
NET CONTENTS/CONTENU NET: 1 U.S. Quart (946mL)
Care For Work Environments® 31R07
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NI-750 BOWL & URINAL CLEANER

MINT GREEN PARA LIMPIEZA DE INODOROSMint Action

DANGER
May be fatal if swallowed and enters airways.     Causes mild skin irritation.     Causes 
serious eye irritation.     May cause allergy or asthma symptoms or breathing difficulties 

if inhaled.

Keep out of reach of children.

DANGER
Peut être mortel en cas d’ingestion et de pénétration dans les voies.     Provoque une 
légère irritation de la peau.     Provoque une sévère irritation des yeux.     Peut provoquer 

des symptômes allergiques ou d’asthme ou des difficultés respiratoires par inhalation.

Garder hors de la portée des enfants.

FOR INDUSTRIAL AND INSTITUTIONAL USE ONLY.
SEULEMENT POUR UN USAGE INDUSTRIEL ET INSTITUTIONNEL.

DIRECTIONS FOR USE:
Squirt Mint Action over the inside of the bowl or urinal. Spread around with a swab mop. After 4 to 5 minutes, 
rinse.  NOTE: Do not use on or allow to splash on enamel, or guaranteed acid-resistant coated metal. Avoid 
splashing on nylon and cotton. Empty containers and rinse with water before disposing. Do not use for routine 
maintenance of grouting. Do not use on chrome fixtures.

PRECAUTIONS    [In case of inadequate ventilation] wear respiratory protection.     Avoid breathing vapors.     
Wash hands thoroughly after handling.     Wear protective gloves, protective clothing, and eye protection.     Wear 
respiratory protection.
FIRST AID    If experiencing respiratory symptoms: Call a POISON CENTER/doctor/…     IF eye irritation persists: 
Get medical advice.     IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if 
present and easy to do. Continue rinsing.     IF INHALED: Remove victim to fresh air and keep at rest in a position 
comfortable for breathing.     IF SKIN irritation occurs: Get medical attention.     IF SWALLOWED: Rinse mouth. 
Do NOT induce vomiting.
STORAGE    Store locked up.
DISPOSAL    Dispose of container in accordance with all Federal, State and Local Regulations regarding waste 
disposal.

MODE D’EMPLOI :
Arroser tout l’intérieur de la cuvette ou de l’urinoir avec Mint Action. Étendre le produit avec une brosse à 
récurer. Attendre 4 à 5 minutes, puis rincer. REMARQUE : Ne pas utiliser sur l’émail ou sur le métal enduit d’une 
résistance à l’acide et éviter d’éclabousser de telles surfaces. Éviter d’éclabousser tout nylon et coton. Vider les 
contenants et rincer à l’eau avant de les mettre au rebut. Ne pas utiliser comme produit d’entretien courant sur 
coulis de ciment. Ne pas utiliser sur les appareils sanitaires de chrome.

PRÉCAUTIONS    [En cas de ventilation insuffisante] Porter un équipement de protection respiratoire.      Éviter 
de respirer les vapeurs.     Se laver soigneusement la peau après manutention.     Porter des gants de protection, 
des vêtements de protection, une protection oculaire.     Porter un équipement de protection respiratoire.
PREMIERS SOINS     En cas de symptômes respiratoires: appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin.     
Si l’irritation oculaire persiste: consulter un médecin.     EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: rincer avec 
précaution à l’eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles 
peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer.     EN CAS D’INHALATION : Transporter la victime à 
l’extérieur et la maintenir au repos dans une position où elle peut confortablement respirer.     En cas d’irritation 
cutanée: consulter un médecin.     EN CAS D’INGESTION : Rincer la bouche. NE PAS faire vomir.
STOCKAGE    Entreposer dans un endroit verrouillé.
ÉLIMINATION    Éliminer le contenant conformément à tous les règlements fédéraux, d’État et locales en 
matière d’élimination des déchets.

MINT ACTION
DANGER Very toxic if swallowed or inhaled.     Irritating to eyes.     Irritating to respiratory system.     
Irritating to skin.

PRECAUTIONS    [In case of inadequate ventilation] wear respiratory protection.     Avoid breathing fume.     
Wash hands thoroughly after handling.     Wear protective gloves, protective clothing, and eye protection.     
Wear respiratory protection.
FIRST AID    If experiencing respiratory symptoms: Call a POISON CENTER/doctor/…     IF eye irritation 
persists: Get medical advice/attention.     IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. 
Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing.     IF INHALED: Remove victim to 
fresh air and Keep at rest in a position comfortable for breathing.     IF SKIN irritation occurs: Get medical 
attention.     IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting.
STORAGE    Store locked up.
DISPOSAL    Dispose of this material and its container to hazardous or special waste collection point.

Keep out of reach of children. Read label before use. SDS available at www.stateindustrial.
com or 1-800-782-2436

DANGER Très toxique en cas d’ingestion ou d’inhalation.     Irritant pour la peau.     Irritant pour les 
voies respiratoires.     Irritant pour les yeux.

PRÉCAUTIONS    [En cas de ventilation insuffisante] Porter un équipement de protection respiratoire.      
Éviter de respirer la fumée.     Se laver soigneusement la peau après manutention.     Porter des gants de 
protection, des vêtements de protection, une protection oculaire.     Porter un équipement de protection 
respiratoire.
PREMIERS SOINS     En cas de symptômes respiratoires: appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un 
médecin.     Si l’irritation oculaire persiste : Obtenir un avis médical/des soins médicaux.     EN CAS 
DE CONTACT AVEC LES YEUX : Rincer avec précaution avec de l’eau pendant plusieurs minutes. Si la 
victime porte des lentilles de contact, les enlever, s’il est facile de le faire. Poursuivre le rinçage.     EN 
CAS D’INHALATION : Transporter la victime à l’extérieur et la maintenir au repos dans une position où elle 
peut confortablement respirer.     EN CAS D’IRRITATION CUTANÉE : Obtenir un avis médical.     EN CAS 
D’INGESTION : Rincer la bouche. NE PAS faire vomir.
STOCKAGE    Entreposer dans un endroit verrouillé.
ÉLIMINATION    Éliminer le contenant conformément à tous les règlements fédéraux, d’État et locales en 
matière d’élimination des déchets.

Garder hors de la portée des enfants. Lire l’étiquette avant utilisation. La fiche signalétique 
est disponible à www.stateindustrial.comou en communiquant au 1-800-782-2436.

• Removes water line stains and encrusted deposits
• Superior clinging action, less scrubbing
• Removes lime and uric acid deposits
• Pleasant mint aroma

TOP FIVE INGREDIENTS AND HAZARDOUS SUBSTANCES: Water (CAS #7732-18-5), 
Hydrochloric Acid (CAS #7674-01-1), Phosphoric Acid (CAS #7664-38-2), Ethoxylated 
Amines (CAS #Proprietary), Ethoxylated Alcohols (CAS #66455-14-9), and Oxalic Acid (CAS 
#144-62-7).

Seller shall not be liable for consequential, special, or indirect damages from use of their product 
and liability is expressly limited to the refund of purchase price or replacement of product.


